



学校だより

逢う地

お・・・思いやりのある学校
う・・・美しさに満ちた学校
ち・・・力を伸ばす学校

怒・克己・感謝の心を持ち、生き抜く力を身に付けた生徒の育成

R3. 9. 13 第6号 相知中学校 校長室

2学期が始まりました。みんな元気に登校できています！！

相知中学校では、新型コロナウイルス感染防止に努めて、生徒のみんなの学校生活を大切にします。

旧唐津市内に、新型コロナウイルス感染症蔓延防止等特別措置が適用された影響で、当初の予定より2週間遅れで令和3年度第2学期が始まりました。

9月6日の始業式の日に配布した「2学期感染症対策～みんなで乗り越えよう～」でお知らせしたことを学校・家庭で徹底して守り、新型コロナウイルス感染防止に努めたいと思います。これくらい大丈夫だろうではなく、私たちがこれまで経験したことのない危機の中にいることを再確認して対策を守り、頑張りましょう。様々な制約がある中、行事等も様子を見ながら、縮小しての実施になりますが、学校、家庭、地域が一体となって、生徒の学びを止めずに前に進んでいきたいと思えます。重ねて皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

☆学校からのお願い☆

1. 次のような場合は、休んでください。病院に行ってください！（出席停止扱いです）
 - ◎ 生徒自身の体調がすぐれない。（発熱、風邪のような症状があるなど）
 - ◎ 一緒に住んでいる家族の体調がすぐれない。
2. 毎朝、体温を測り、できれば不織布マスクを着用して登校させてください。
3. 緊急事態宣言が出ている地域への往来は、できるだけ避けてください。

これまで行ってきた感染防止策を徹底することで感染の可能性は下がります。体育大会などの行事を実施できるように、ご協力をお願いします。生徒の感染や濃厚接触が起こると学級閉鎖、行事の中止をせざるをえなくなります。感染防止の徹底をお願いします。

ただし、現在、新型コロナウイルスは、デルタ株などの変異株に置き換わってきており、感染力が強くなっていて、いつ、どこで、どんな形で感染するか分かりません。十分気を付けていても、感染する可能性があります。感染した人やその家族が悪いというわけではありません。もし、自分や自分の家族が感染したらと想像して、絶対に差別や偏見、中傷や噂話はしないでください。重ねてお願いします。悪いのはコロナです。



10月31日（日）に予定していた令和3年度の文化発表会は中止とします

新型コロナウイルスの感染拡大防止を図るため、飛沫感染の可能性が指摘される合唱の練習が困難な状況です。また、例年行っていた総合的な学習の時間のまとめの発表は、主要な体験、見学、修学旅行が延期となり、まとめをして発表に至る期間が短く、困難です。さらに、劇なども三密を避けての実施はできないと判断しました。こうした理由から、今年度のまとまった形での文化発表会は中止をいたします。

早くから合唱のための伴奏練習をしていた生徒の皆さん、ごめんなさい。吹奏楽部の皆さんには、何かしら演奏の機会をと考えていますが、状況次第です。ご了承ください。総合的な学習の発表、美術や技術、書写や理科の研究などの展示発表は、やり方を工夫して、別途計画したいと考えています。

体育大会は、別のプリントでお知らせしていました通り、規模を縮小して9月25日（土）に行います。保護者の参加は、一家族2名までです。密を避けるため、地区のテントはありません。こちらもご了承ください。